



「佐渡中等教育学校」通信

新潟県立佐渡中等教育学校

令和5年10月号

わくわく体験入学がありました！

9月30日（土）にわくわく体験入学がありました。当日は島内各地から6年生と保護者の皆様から参加していただきました。生徒会や学年委員による学校説明、授業参観、体験授業、部活動体験・見学と盛りだくさんの内容でした。中等の生徒が自主的に活動する姿や、落ち着いて授業に取り組む姿、意欲的に部活動に取り組む姿を見てもらいました。10月28日（土）には、文化祭・合唱祭あります。ぜひ、行事も楽しく、全力で取り組む中等生の姿を見に来てください。

動画を使って、授業の様子を説明しています！



科学部の体験入部の様子です！



【参加した児童の皆さんの感想】

- ・行事が楽しいこと、友達と仲を深められる時間があることがとてもいいなと思いました。
- ・中等は学年にこだわらず交流できる時間が多くあり、たくさんの人と関わって楽しくすごせそうだと感じました。
- ・学年のみんなで教え合ったり、話し合ったりしていてわからないところもみんなで学べるとわかりました。

【参加した保護者の皆さんの感想】

- ・自分たちの学校生活をモニタリングして、資料にまとめ発表する生徒の姿がすばらしい。写真や動画付きでとてもわかりやすい説明でした。
- ・PTA会長さん、応援する会の代表者さんから保護者から見た中等のリアルな話が聞けてためになりました。
- ・落ち着いた雰囲気で行われていました。ICT機器を効果的に活用して先生方が授業されていると感じました。1年生のレポート発表の内容や態度が立派で驚きました。
- ・1年生の授業が皆楽しそうで自分の意見をきちんと発表できて良かったです。理科の実験を楽しく興味深くやっていたようです。科学部の見学をしました。興味深く真剣に取り組んでいました。
- ・廊下ですれ違う際に、先生や生徒が挨拶をしてくれて雰囲気のよさを感じました。

下越陸上大会駅伝大会 男女ともに準優勝！

10月4日（水）に下越駅伝大会に参加しました。序盤から積極的なレースを展開し、男・女ともに先頭を走る場面も見られました。大会新記録を出すなど一人一人が精一杯力を発揮しました。11月2日（木）に小千谷市で県大会が行われます。応援よろしく願いいたします。



中等文化祭に来てみませんか？

10月28日（土）に下記の日程で文化祭があります。前期生による合唱コンクールや選択音楽生徒・吹奏楽部の演奏会もあります。小体育館では美術・技術・書道の作品や総合学習ポスターが展示されます。また、校舎では4・5年生によるクラス企画の催し物が行われ、小学生の皆さんも参加し、一緒に楽しむことができます。申し込みは不要です。中学校と高校生の文化が融合した佐渡中等らしい文化祭を見てみませんか？お気軽にお越しください。



- 1 期日 10月28日（土）
- 2 場所 佐渡中等教育学校 大体育館・小体育館・生徒校舎
- 3 時間 9：30～14：00 クラス企画・作品展示・生徒会企画
※合唱発表会 9：30～11：00（大体育館）
※吹奏楽部発表会 11：20～12：00（大体育館）
※生徒会企画 13：00～14：00（大体育館）
- 4 その他
 - ・事前申し込みは必要ありません。
 - ・当日、生徒玄関で受付をしてください。
 - ・両津総合体育館駐車場をご利用ください。
 - ・上履きをご持参ください。



※当校のホームページで、現在の学校の様子や中高一貫教育校についての情報を随時載せています。ご覧ください。

<http://www.sado-ss.nein.ed.jp>

【QRコードからもご覧になれます】



その他、何かありましたら、下記の連絡先までお電話ください。

県立佐渡中等教育学校

TEL 27-3531 教頭(中澤・加藤)